

Un appel aux startups « tourisme numérique » pour développer leur projet

Le Pôle TES (Transactions Electroniques Sécurisées) et la Ville de Deauville lancent **le deuxième volet de l'appel à expérimentation Tourisme digital en Vallée de Seine**. Le projet s'inscrit dans le cadre du Contrat de Plan Interrégional Etat-Régions (CPIER) Vallée de la Seine. Il réunit deux pôles de compétitivité, TES et Cap Digital (le Pôle de la transformation numérique) autour d'un objectif de développement économique d'une filière : la filière industrielle du tourisme. Ce projet concerne toutes les entreprises innovantes dans le domaine du Tourisme Numérique. Les lauréats seront ceux qui apporteront les meilleures solutions à la recherche d'informations sur des plateformes d'échanges, à la réservation en ligne, à l'intégration d'outils « Réalité Augmentée/Réalité Virtuelle/3D » pour la valorisation du territoire, la mise en valeur de sites historique, patrimoniaux et culturels, à la création de parcours touristiques personnalisés, à faire du tourisme la porte d'entrée de la Smart City, etc...

Tests, expérimentations et accompagnements personnalisés

C'est une action qui vise à connecter les écosystèmes innovants d'Ile-de-France et de Normandie et c'est un appel à expérimentation particulièrement intéressant et productif pour la Normandie qui a fait de l'attractivité du territoire un atout essentiel. Les startups innovantes sélectionnées sont accueillies en résidence comme c'est le cas à Deauville où elles peuvent tester leurs solutions en conditions réelles sur le terrain et bénéficier d'un accompagnement avec coaching et diagnostics individualisés. Elles reçoivent également une dotation financière de 5 000€.

Deauville Tourism'Up, la résidence dédiée aux startups spécialisées dans le secteur du tourisme a été créée par la Ville de Deauville en partenariat avec le Pôle TES. Elle fait partie du réseau national France Tourisme Lab et offre aux lauréats de bénéficier des conditions optimales pour tester leurs solutions. En 2016, trois startups, lauréates de la première expérimentation, ont déjà profité de cette opportunité.

- **Ouverture des candidatures** : jusqu'au 5 mai 2017
- **Sélection des candidats** : juin 2017 (date à préciser)
- **Dossier de candidature sur internet** : www.pole-tes.com
- **Contact** : Equipe Projets du Pôle TES / projets@pole-tes.fr / Tél : 02 31 53 63 30



Relation presse

Marjorie Ballet - Chargée de communication et des relations presse - marjorie.ballet@pole-tes.com - Tél : 06.95.35.03.14

A propos du Pôle TES : Le Pôle TES a pour vocation d'être la référence en matière de haute technologie numérique dans les domaines de la e-Santé, du e-Tourisme, de la Collectivité Connectée et de l'Agriculture Connectée. La culture du Pôle TES est d'imaginer et co-concevoir les usages de demain sur ces domaines d'activités. Il identifie les besoins et les grands enjeux afin de créer des programmes d'innovations générant progrès d'usages, chiffres d'affaires, emplois et valorisation du territoire. Fort de son réseau d'adhérents et de partenaires, le Pôle TES accompagne depuis 11 ans, les projets collaboratifs et innovants de l'idée au marché. Il a pour crédo la sécurité, l'interopérabilité et la fiabilité de ses innovations, s'inscrivant ainsi dans les plans de la Nouvelle France Industrielle de l'Economie de la donnée, des Objets intelligents et de la Confiance numérique.

Le Pôle TES est soutenu par :

